



Estudiantes de la Primaria Nueva Creación ya son Guardianes del Agua en Hermosillo, Sonora

- La plática de cultura del agua, se realizó en coordinación con alumnas de la facultad de Trabajo Social de la Unison.

La Comisión Nacional del Agua (Conagua), a través del Organismo de Cuenca Noroeste, impartió una plática de cultura del agua a estudiantes de cuarto grado de la Primaria Nueva Creación en Hermosillo, Sonora, quienes se comprometieron como Guardianes del Agua para promover las buenas prácticas y preservar el cuidado del vital líquido en su escuela y comunidad.

Atendiendo la invitación por parte del departamento de la facultad de Trabajo Social de la Universidad de Sonora (Unison), se coordinó con alumnas de sexto semestre que realizan prácticas profesionales en entornos comunitarios, con la participación en la semana “Héroes del medio ambiente”.

Entre los temas compartidos, además de la proyección de un video animado, se habló sobre: la composición del agua, su distribución en el mundo y en la región desértica de Sonora; se disertaron aspectos básicos como el ciclo hidrológico; qué es una cuenca y las principales cuencas en la entidad; además, de informar acerca de las fuentes de abastecimiento, los usos y distribución principal del vital líquido por sectores como público urbano, industrial y agrícola, así como la relación del agua y el ser humano, y acciones para cuidarla.

Posteriormente, las y los alumnos participaron en una dinámica que ilustra el trabajo de coordinación que autoridades, comunidad y sociedad civil deben tener en el traslado del agua, y entender cómo el agua llega a sus hogares, escuela y trabajo. Y, por último, realizaron el juramento para ser Guardianes del Agua en su escuela y comunidad.

ooOoo